



**Participation du Ministre de l'Equipelement et du transport
à la 1^{ère} Edition du Salon Maritime de Dakar (SMD)
Dakar, du 04 au 06 octobre 2013**

Monsieur Aziz RABBAH, Ministre de l'Equipelement et du transport a participé à la 1^{ère} Edition du Salon Maritime de Dakar (SMD), du 04 au 06 octobre 2013, à la tête d'une délégation marocaine composée de responsables et de professionnels chargés des secteurs maritime et portuaire.

Ce salon premier du genre au Sénégal et dans l'Afrique de l'Ouest était un espace de rencontres, d'échanges et de concertation entre responsables et professionnels issus de pays amis et partenaires africains (la Mauritanie, la Gambie, la Guinée Bissau, l'Afrique de l'Ouest représentée par l'UEMOA et la Corée du Sud en sa qualité d'invité d'honneur) afin de dégager un ensemble de pistes de réflexions pour un développement harmonieux de leurs secteurs de pêche et du domaine maritime.

Le SMD a connu la participation de plusieurs exposants marocains, à savoir : Marsa Maroc, l'ANP, TMPA et plusieurs opérateurs privés spécialisés dans le domaine de la production et de l'industrie de la pêche et des affaires maritimes.

En marge de ce salon, M. Aziz RABBAH accompagné de M. Taleb BERRADA, Ambassadeur du Royaume du Maroc au Sénégal, a tenu une réunion de travail avec M. El Ali HAYDAR, Ministre sénégalais des Pêches et des Affaires Maritimes, et ce en présence des responsables des deux pays chargé des secteurs maritime et portuaire. Les deux parties se sont mises d'accord sur un cadre global de coopération bilatérale, étalée sur une période de 5 ans, pour le renforcement des relations de partenariat dans ce secteur.

Une seconde réunion similaire a été tenue entre les deux responsables, en présence d'hommes d'affaires et des professionnels marocains et sénégalais du secteur de la pêche, axée sur les différents moyens susceptibles de promouvoir la coopération bilatérale et de permettre de tirer profit des différentes opportunités d'investissement offertes dans ce domaine.

M. Aziz RABBAH s'est, également, entretenu avec M. Mario LOPEZ DA ROSA, Ministre Bissau-Guinéen de la Pêche et des Ressources Halieutiques, des moyens de renforcer les relations de coopération et de partenariat dans différents domaines. Les deux parties se sont mises d'accord sur l'échange de visites de délégations, dans l'optique d'explorer les différentes opportunités de coopération possibles.



Par la même occasion, M. RABBAH s'est entretenu avec des représentants de l'Union Economique et Monétaire Ouest Africaine (UEMOA) sur les possibilités de la mise en place d'un accord global destiné à fluidifier le transport aérien et maritime entre le Maroc et la région de l'UEMOA.

La clôture du SMD a débouché sur l'adoption d'un document baptisé « **Déclaration de Dakar** » qui servira de cadre de concertation et de coopération à même de permettre aux pays africains d'ouvrir leurs frontières maritimes pour des échanges fructueux.

